



Un operario arregla una de las máquinas quitanieve, en el puerto de Pajares, durante la jornada de ayer. / JOSÉ MANUEL GUTIÉRREZ

La nieve deja 10 puertos con cadenas y 430 niños sin colegio en la provincia

La cota mínima subirá durante la jornada de hoy martes a los 1.400 metros

S.J./León
La nevada que cayó durante buena noche del domingo y también ayer durante todo el día provocó que al finalizar la jornada fueran 9 los puertos de toda la provincia en los que eran necesarios la utilización de cadenas. Además, 433 alumnos no pudieron asistir a clase debido a las condiciones climatológicas.

Pajares, Cerredo, Foncebadón, Las Señales, Montevejo, Pando, Vegarada, Aralla, Piedrafita y Tarna fueron los puertos en los que durante toda la jornada de ayer era obligatorio circular con cadenas, a

los que se añaden otras ocho vías de la provincia en los que la conducción también era muy peligrosa por la acumulación de nieve.

Según la Consejería de Educación, 346 alumnos de Infantil y Primaria de León, y otros 87 de Secundaria y Educación Superior no pudieron asistir a clase ayer lunes por las malas condiciones de las vías que comunicaban una veintena de centros educativos, en concreto Boñar, Cistierna, La Robla, Toreno, Castrocontrigo, Huergas de Babia, La Vecilla, León capital, Navatejera, Olleros de Sabero, Palacios del

Sil, Puebla de Lillo, Puente Almuhey, Quintanilla de Losada, Robles de la Cueva, Vega de Valcarce y Villablino, informa Europa Press.

La situación de inestabilidad meteorológica continuará durante la jornada de hoy, aunque la cota de nieve subirá hasta los 1.400 metros en la provincia de León. En el resto de la Comunidad, donde hizo falta cadenas en otros nueve puertos, la tendencia será similar al día de ayer.

Como consecuencia de las nieves en León capital, el Ayuntamiento activó todos los dispositi-

vos de emergencia, aunque no se esperan grandes nevadas en la ciudad. Actualmente son 380 las toneladas de cloruro cálcico y otras 37 de cloruro sódico con las que cuenta el Consistorio para evitar que la nieve se hiele en las vías de la ciudad.

Por otra parte, las estaciones de esquí de León, San Isidro y Leitariegos, ultiman los trabajos de acondicionamiento para que, una vez que han recibido las primeras nieves del año, puedan estar abiertas para el próximo fin de semana, que es puente.

> SUCEOS

Tres heridos en una colisión en San Cristóbal

Tres personas, dos varones S.L.B. y P.C.A., de 52 y 26 años respectivamente, y una mujer, E.B.P., de 49, resultaron heridas a última hora de la noche del domingo después de colisionar los dos vehículos en los que viajaban en el punto kilométrico 5 de la LE-420 a la altura de San Cristóbal de la Polantera. / ICAL

> NOMBRAMIENTO

El nuevo jefe de la Guardia Civil toma hoy posesión

El nuevo jefe de la Guardia Civil de León, el teniente coronel Clemente García Barrios, tomará posesión hoy de su cargo acompañado por el delegado del Gobierno en Castilla y León, Miguel Alejo, y el subdelegado gubernamental en la provincia, Francisco Álvarez. / S.J.

> PREMIO

Un acertante de la Bono Loto gana 189.000 euros

El sorteo de la Bono Loto del pasado día 27 de noviembre otorgó a un apostante de León un total de 188.949 euros. El boleto, acertante de segunda categoría, fue sellado en la administración de loterías nº 1, 'El Trébol de Santa Marta' de la calle Pérez Crespo. / S.J.

El PSOE apuesta por Aletic para el Plan E 2010

Travesí espera que las 43 empresas propongan sus ideas a los ayuntamientos

S.J./León
La ejecutiva provincial del PSOE, diputados y procuradores socialistas se reunieron ayer con los responsables de la Asociación Leonesa de Empresas de Tecnología de la Información y las Comunicaciones (Aletic) para que las 43 compañías que pertenecen a la organización presenten sus proyectos para el nuevo Plan E que entrará en vigor el año que viene.

Así lo explicó la responsable de Política Municipal, Susana Travesí, quien destacó que la información que ayer recabaron los dirigentes socialistas servirá «para que los 86 ayuntamientos gobernados por el PSOE en la provincia puedan presentar sus proyectos», algo que también se

extenderá a los consistorios en la oposición.

«La labor de Aletic es muy importante, y además cumple con uno de los objetivos del Plan, porque estos proyectos generarán empleo en la provincia», añadió Travesí, que señaló como posibles proyectos el desarrollo de páginas web, la mejora de la accesibilidad para «turistas y habitantes de ayuntamientos pequeños» y la formación por medio de las nuevas tecnologías.

«Esperamos que esta información llegue a los alcaldes y portavoces para que se pongan en contacto con Aletic y mejoren así sus capacidades tecnológicas», añadió la dirigente socialista.

La Bañeza entra oficialmente en la Red de Ciudades de la Vía de la Plata

Ayer se celebró una asamblea con la presencia de 18 municipios

ÁLVARO F. SUTIL / La Bañeza
Durante la mañana de ayer los municipios miembros de la Red de Cooperación de Ciudades en la Ruta de la Plata se reunieron en La Bañeza para realizar la inclusión oficial de este municipio en la asociación. A principios de año los corporativos bañezanos aceptaron en Pleno el ofrecimiento de esta agrupación y a pesar de que fue ayer cuando se hizo oficial la integración en la red, desde hace varios meses la localidad leonesa ya figura en la página web y participa activamente en la toma de decisiones.

La Bañeza, que hasta este momento pertenecía a la Asociación de Pueblos en Defensa de la Vía de la Plata dejará de formar parte de este colectivo ya que según los estatutos aprobados recientemente «ningún

municipio podrá pertenecer a entidades en clara confrontación con esta», según señaló el presidente de la misma y alcalde de Astorga, Juan José Alonso Perandones. Para el regidor bañezano, José Miguel Palazuelo, «querer promocionar el turismo no significa tener que renunciar a la historia», y es que desde la asociación que preside Perandones se defiende el trazado único de Mérida a Astorga, mientras que desde la red de cooperación se apuesta por el eje Sevilla - Gijón. Para el presidente de la asociación reunida ayer en La Bañeza y máximo responsable de la Diputación de Cáceres, Juan Andrés Tobar, «no tiene por qué haber conflicto ninguno», ya que, según apuntó «nosotros no intentamos cambiar la historia, solo promocionar el oeste peninsular». Palazuelo en este

sentido declaró que «es una equivocación y tendrán que demostrar que les estamos perjudicando».

Por otra parte Tobar invitó a Astorga a unirse a la agrupación que él preside «porque es la única ciudad importante de la Vía que no lo está». También en la reunión de ayer se aprobaron los presupuestos de esta entidad para 2010, que rondarán los 700.000 euros «de los cuales 300.000 los pondrá el Gobierno», anunció el responsable cacereño. Otro de los objetivos para el próximo año será dar a conocer la ruta por Asia, (China y Japón) y Norteamérica (Estados Unidos y Canadá). A la reunión de ayer asistieron 18 de los 26 municipios adscritos con la presencia de los alcaldes de Gijón, Mieres, Salamanca, Benavente o Zafra entre otros.